

FUTBOL - Segunda División Juvenil

Canovellas, 3 - San Celoni, 2

Arbitro: señor Azañero, mal. Hay que agradecerle la voluntad de arbitrar con un pie vendado para que no tuviera que suspenderse el partido pero su actuación dejó mucho que desear. CANOVELLAS: Moya, Ginés, José, Olivenza, (Rodri), Paco, Murillo, Vicente, Javi, Guerrero, Mangas (García) y Maldonado. SAN CELONI: Garriga, Nualart, Sánchez, Casanova (Suárez), Reixach, Millán, Chema, Argemí, Riu (Márquez), Morera y Maresma.

En el campo del Congost en enfrentaron canovellenses y celonenses que nos brindaron un partido entretenido. Los locales jugaron con mucho entusiasmo y coraje pero sin llegar a la garra de otras veces, mostrándose algo remisos en el disparo a puerta en ocasiones. Por su parte los rojiblancos que en la primera fase estuvieron muy inofensivos, ya que ante la táctica del «orsay» que al entrenador canovellense le está dando excelentes resultados hasta el momento, tuvieron que lanzarse desde lejos y sus disparos morían indefectiblemente en manos de Moya, en la reanudación sacaron más genio y atacaron con mayor intensidad propiciando más jugadas de peligro que sin embargo fueron siempre conjuradas por la defensa amarilla.

Unos fallos garrales de última hora pudieron dar al traste con la victoria local, por otra parte muy merecida, ya que facilitaron el primer tanto visitante que nunca debió subir al marcador.

A los 26 minutos un centro de Guerrero desde la derecha fue rematado en plancha por Mangas en forma fulminante y el rechace del meta lo ramachó Maldonado, (1-0). Con este tanteo se llegaría al descanso.

A los 11 de la reanudación, salta Guerrero a un balón bombeado y ante su acoso Garriga introduce en su propio marco, (2-0).

PARRA SERA HOMENAJEADO EL PROXIMO DIA 8

El próximo día 8, festividad de la Concepción, en campo canovellense. Se rendirá tributo de homenaje y simpatía a quien durante varias temporadas se partió el pecho en defensa de los colores amarillos: Vicente Parra, que además siempre dejó huella de su deportividad y finura exquisita de juego por todos los terrenos donde actuó junto a sus compañeros.

La Junta Directiva del Canovellas comprendiendo el sentir de la afición le va a brindar este encuentro al que el C.D. Granollers en gesto que le honra presta su colaboración, poniendo a disposición su primer equipo completo militante en Primera Preferente.

El partido dará comienzo a las 11'30 de la mañana y esperamos una gran concurrencia de aficionados como merece la figura del homenajeado; Vicente Parra.

26 minutos, fallo defensivo local que aprovecha Sánchez (2-1).

27 min. Javi saca con su peculiar maestría una falta en parábola y cuela el esférico junto al poste derecho, (3-1).

Finalmente en el 40; un penalty inexistente, Millán lo aprovechará para cerrar el marcador (3-2).

El Canovellas lanzó 5 córners (3 y 2) y el San Celoni 2 en el segundo periodo.

VALON y VALNYL para pintar también en invierno.



**Sin olor. Fácil aplicación.
Para pintar toda clase de objetos.
Secado instantáneo. Disolvente agua.**



VALENTINE